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令和 6年度 第 11回教育委員会議事録（要点筆記） 

 

日 時 令和 7年 2月 27日（木）13：30～15:45 

場 所 太良町役場教育長室 

出席者 鶴﨑委員、岩島委員、舩口委員、岡教育長、與猶学校教育課長、末次指導主事、 

石丸（書記） 

欠席者 中尾委員、西田社会教育課長 

 

 

１．前回の議事録の承認  前回の議事録を委員全員承認 

 

２．議事録署名委員の指名  岡教育長 

 

３．教育長挨拶 

・青少年育成町民大会など２月の主な行事が無事終了したことを報告。 

・ヤング川柳での子ども達の頑張り・台湾との教育交流会の様子を紹介。 

・中野家住宅での見学会・講演会の報告。 

・太良町子育て通信(社会教育指導員 松本先生)の発行を報告。 

 

４．報告事項 

與猶課長：学校教育課報告事項について説明 

・令和 7年度春の交通安全県民運動該当指導協力について 

   人員割当 4月 7日（月）多良地区：岩島委員、大浦地区：鶴﨑委員 

        4月 8日（火）多良地区：中尾委員、大浦地区：舩口委員 

・今後の行事予定 

       3月 6日（木）～18日（火） 令和 7年 3月議会 

    3月 7日（金）         中学校卒業式 

3月 14日（金）              小学校卒業式 

3月 20日（木・祝）          太良町合併 70周年記念式典 

4月 1日（火）            教職員赴任式 

    4月 10日（木）            小・中学校入学式 

 

與猶課長（西田課長代理）：社会教育課の 2～3月の事業報告及び計画について説明 

【事業報告】 

・第 43回太良町駅伝大会 

   開催日時：令和 7年 2月 2日（日） 10時 30分スタート 

   場  所：多良小学校、町内一円 

   参加チーム数：7チーム（地区：5チーム オープン 2チーム） 

   成  績：地区の部優勝 畑田地区、オープンの部優勝 太良高校野球部 

 ・第 44回太良町青少年育成町民大会 
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   開催日時：令和 7年 2月 9日（日）14時 00分～ 

   場  所：太良町自然休養村管理センター 大ホール 

   内  容：小中学生の作文発表 記念講演 

   対 象 者：全町民 

    (1)作文発表  

「私の夢」     大浦小 6年 山口 すずの 

「未来の君へ」   多良中 3年 池田 大徒 

「私を変えた弓道」 太良高 2年 川尻 健四郎 

    (2)記念講演 「ちょっとの工夫で子どもは伸びる！」 

          講師：池田 清彦さん（生物学者、早稲田大学名誉教授） 

   参 加 者：115人（町内 94人、町外 21人） 

  ・第 65回郡市対抗県内一周駅伝大会（太良町体育協会） 

   開催日時：令和 7年 2月 14日（金）～16日（日） 

   場  所：基山町役場前スタート～佐賀新聞社ゴール（県内一周） 

   参  加：嬉野・太良チーム（全 13チーム） 

   成  績：6位（昨年 6位） 

   ※太良町からは、岡 啓介君（白石高校 2年）が、三日目の 26区 8.7kmに出場。 

記録 27:33（区間 5位） 

 

【実施計画】 

 ・ＳＡＧＡ２０２４国スポ・全障スポ太良町実行委員会総会（解散総会） 

開催日時：令和 7年 3月 21日(金) 13時 30分 

場  所：自然休養村管理センター  大ホール 

・ワンバウンドふらぼーるボールバレー交流大会 

開催日時：令和 7年 3月 8日(土) 18時 50分 開会 

場  所：多良中学校体育館 

  参 加 者：4人 1チーム 

  参 加 料：一般 300円 会員 200円 

  ※2月 17日(月)、20日(木)、24日(月)、27日(木)、3月 3日(月)、6日(木)の 

20時からＢ＆Ｇ体育館で、練習会あり。（よかっ太良クラブ主催） 

 

（質問等） 

  【太良町青少年育成町民大会】 

  岡教育長：青少年育成町民大会当日は観客が少なく残念。少子高齢化、人口減少社会の

中で、目的をどこに定めて、どのように参加者を集めるかが課題である。 

  岩島委員：以前は地区毎に参加者を割当てたりして、半強制的な方法もとられていたが

現在では難しい。半強制が難しいことから、参加者を増やすのも難しいので

はないか。 

  岡教育長：国スポの時には老人会にご協力いただいた。行政と地域の核となる方たちと

うまく繋がっていくことが大切ではないか。 
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  船口委員：以前は、大会案内の看板が各所に立っていたような覚えがある。今年は看板

の準備はされたのか。 

  岩島委員：大ホールの入口にも大きな看板は見られなかった。経費削減によるものかも

しれないが、看板はあった方がいいのではないか。 

  末次指導主事：今年の町民大会は昼間の開催だったが、以前は夜に開催されていたと記

憶している。夜の開催となると、高齢者は車の運転等で参加を躊躇するので

はないかと思う。 

與猶課長：開催時間帯（昼間か夜間か）については、状況に応じて検討が必要である。 

 

【郡市対抗県内一周駅伝大会】 

  岡教育長：県内一周駅伝大会については、走行コースの課題がある。太良町はコースか

ら外れているため、1日目のゴールを太良町まで延ばし、2日目に嬉野市をス

タートにするといいのではないかといった議論が役場内にある。 

 

【ワンバウンドふらぼーるボールバレー交流大会】 

  岩島委員：ワンバウンドふらぼーるボールバレーについては、どのようなスポーツなの

か想像がつきにくいので、ケーブルテレビで知らせてもらうとありがたい。 

   

５．議事 

第１号議案 令和 7年度管理職配置表について 

岡教育長 ：令和 7年度管理職配置表について説明 

委員全員承認 

 

第 2号議案 令和 7年度太良町教育の基本方針について 

岡教育長：令和 7年度太良町教育の基本方針について説明 

文言を一部修正して校長会に図った上で決定することを委員全員承認 

 

（質問等） 

  岩島委員：生活習慣 100点運動を行う頻度としては年２回は少ない、年３回は実施して 

ほしい。 

  岡教育長：実施回数については、太良町総がかり協議会を発足させて協議してもうこと

になる。現段階では学期毎に 10日間の実施をイメージしている。 

  鶴﨑委員：生活習慣 100点運動について、満点の子どもにご褒美等はあるのか。 

  岡教育長：保育園の先生方に本事業を説明した折に、「子どもの活動への協力が様々であ

ると想定されるので、大げさでなくシールなど子供が喜ぶ簡単なものでいい」

という声があった。子ども達が喜ぶようなシールなどを検討していきたい。 

  岩島委員：賞品等は学年で分けてもいいのではないか。 

  岡教育長：太良町総がかり協議会で最終的に詰めていき、子ども達の事をよく知ってい

る先生方のご意見を反映しながら決めていきたい。 

  岩島委員：部活動の地域展開に係る指導者については、土日に協力してくれる外部指導
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者がいるのか。 

  岡教育長：白石町で部活動の地域展開をどうしているのかという研修会があり、末次指

導主事、社会教育課スタッフ 4 人と参加した。それぞれ地域の状況があり、

他と同じやり方はまずできない。関係者で連携をする必要があり、次年度か

ら取り組んでいく予定である。 

  船口委員：校内教育支援センターを多良小にした理由を説明して欲しい。 

  岡教育長：支援の必要な児童の数が、大浦小より多良小の方が多いことから、まずは多

良小に設置する。学校に来ることができても教室には入れない子ども達の学

習の場をつくりたい。その年度の状況に応じて、大浦小に移ることも考えら

れる。３分の２の国の補助もあり会計年度任用職員を一人配置したいと考え

ている。 

 

第 3号議案 令和 7年度太良町教育の重点プランについて 

岡教育長：令和 7年度太良町教育の重点プランについて説明 

校長会に図り最終決定することを委員全員承認 

 

  鶴﨑委員：重点プランに示されている図書館の所管は社会教育課なのか。 

  與猶課長：現在は学校教育課の所管だが、令和 7 年度からは社会教育課の所管になる予

定である。 

 

 〇その他 

・私立高校及び県立高校特別選抜入試結果について報告。 

・私立高校、県立高校特別選抜及び一般選抜志願状況について報告。 

・町立小中学校のいじめの認知件数及び長期欠席者数について報告。 

 

（質問等） 

 岡教育長：鹿島高校普通科の志願状況について、志願者が半分にも満たない理由につい

て、何か聞かれたことがあれば教えてほしい。 

岩島委員：最近は人気がないように感じる。ちょっとした日常生活で生徒たちのモラル

を欠く場面があるといった話も聞く。 

 與猶課長：今回から鹿島高校の普通科は文理探求コースと未来探求コースに分かれるが、

説明を聞いてもその違いがよく分からないことも要因ではないか。 

 

  鶴﨑委員：「おれんじ」に通級している大浦の子どもの数は何人か。 

  末次指導主事：今年度、「おれんじ」に通級している大浦の子どもはいない。 

  與猶課長：大浦の子どもが通級する年もあれば、通級しない年もある。今年度はたまた

ま大浦の子どもは通級していない状況である。 
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◎教育委員会の次回開催＜3月 26日（水）9：00～ 教育長室＞を決定し散会。 

 

終了 午後 3時 45分 

議事録署名委員                    


